



EN UNO DE LOS PISOS DONDE OPERARÁ EL HOSPITAL, EN EL EDIFICIO SUR MÉDICA, FUE LA FIRMA DEL CONVENIO.

El Hospital Base Valdivia logró acuerdo con USS y utilizará dos pisos del ex edificio SurMédica

VÍNCULO. Las instituciones firmaron un convenio que permitirá ocupar cerca de 900 metros cuadrados. En un mes iniciaría la atención de pacientes en el lugar.

Daniel Navarrete Alvear
 daniel.navarrete@australvaldivia.cl

En un plazo máximo de treinta días el Hospital Base Valdivia iniciará funciones en el edificio Sur Médica, propiedad de la Universidad San Sebastián. Gracias a un convenio entre el principal recinto asistencial de la Región de Los Ríos y la casa de estudios superiores, es que se permitirá el uso del tercer y cuarto piso para atención médica, box clínicos, consultas y oficinas administrativas. Todo, en una superficie de aproximadamente 900

metros cuadrados.

Actualmente se trabaja en definir la cantidad de personal de salud y administrativo para el espacio asignado, como también las especialidades médicas para la atención de pacientes. Una de ellas podría ser pediatría.

NUEVA ALIANZA

La firma del convenio fue en dependencias del edificio Sur Médica, ocasión en la que se adelantó que las instalaciones mantendrán el mismo nombre. A ello se sumará la colocación del logo institucional de la universidad.

El Dr. Erick Vargas, director

del Hospital Base Valdivia, aclaró que la solución gestionada con la USS equivale a la puesta en funcionamiento de 25 box de atención médica.

“Todos los espacios van a ser ocupados para atención de público general, que es el déficit principal que tiene el hospital hoy en día. Los dos pisos van a ser solo de atención a usuarios y pacientes del Hospital Base, que hoy día están teniendo algunas limitantes con algunas listas de espera imperiosas de resolver. Estamos revisando los procesos para determinar quiénes son los más prioritarios respecto de generar esta desescalada. Lo que se traslade acá, disponibiliza algunos espacios de menor cuantía en nuestro establecimiento que permitirá generar una reorganización interna”, dijo Vargas.

LA IMPORTANCIA

El presidente de la junta directiva Universidad San Sebastián, Dr. Carlos Vío, también valoró el aporte. “El acuerdo no solo permitirá ampliar la capacidad operativa del hospital, sino que también permitirá que más de nuestros estudiantes del área de la salud puedan realizar sus prácticas e internados en un entorno clínico como lo es el Hospital Base Valdivia. Este es un



Estamos muy contentos con este avance porque se trata de soluciones efectivas para nuestros pacientes y por eso agradecemos el tremendo aporte que nos está haciendo la universidad...”

Erick Vargas
 Director Hospital Base Valdivia.

paso concreto hacia una mejor salud para la Región de La Región de Los Ríos”, dijo.

La USS y el Servicio de Salud Valdivia mantienen un convenio que cubre las necesidades básicas de acceso a campos clínicos de los estudiantes del área de la salud. Gracias al nuevo vínculo con el Hospital Base Valdivia se van a generar 100 cupos adicionales exclusivamente para Valdivia, a los 200 ya existentes para toda la red asistencial de la región.

En la ceremonia de firma de convenio también participaron Juan Andrés Varas, Vicerrector USS Valdivia; y la Dra. Mariana Rubilar, directora del Servicio de Salud Valdivia.